



CARTA AL DIRECTOR

Carta de la Presidenta de SECA/FECA



Queridos socios:

Aprovecho la oportunidad que me brinda nuestra revista para dirigirme a todos vosotros y desearos que tanto vosotros como vuestras familias y amigos os encontréis bien. Y para agradeceros, una vez más, vuestro trabajo impagable en esta difícil situación.

Ya hace más de un año que asumí la presidencia de la SECA y me gustaría contaros en qué hemos trabajado y en qué estamos trabajando a pesar de la pandemia.

Como sabéis, en octubre 2020 celebramos el primer congreso virtual de la sociedad en el que doblamos la asistencia habitual a nuestros congresos, mantuvimos según las encuestas la calidad de los contenidos y nos abrimos a nuestros compañeros de Latinoamérica. Fue un gran congreso dirigido por nuestro pastpresident Manel Santiñá y con la ayuda de Ángel Vidal y Jose Joaquín Mira en la coordinación con Latinoamérica. Recientemente, hemos empezado a preparar el congreso 2021 que será también en formato virtual y que tendrá un comité organizador/científico presidido por dos personas de prestigio reconocido en nuestra sociedad: Ana Miquel de AMCA y Fernando Vázquez de PASQAL. Estamos empeñados en preparar un congreso innovador, interesante y divertido. ¡Vosotros diréis en octubre si lo hemos conseguido!

En 2020 tuvimos que suspender nuestra Jornada anual de seguridad del paciente en Atención Primaria. Sin embargo, en septiembre coorganizamos con el Ministerio de Sanidad la Jornada de celebración del día de la seguridad del paciente, que también fue en formato virtual, versó sobre la COVID y contó con 1200 asistentes. Este año 2021 sí vamos a retomar la organización de la Jornada de seguridad del paciente en Atención Primaria. Con el lema "Qué no harías para mejorar la seguridad del paciente", bajo la batuta de Pilar Astier, vocal de la junta directiva y responsable del grupo de seguridad del paciente de SECA, en colaboración con otras sociedades científicas de primaria, tendrá lugar los días 16 y 17 de junio, en horario de tarde. Desde el 1 de marzo podéis empezar a enviar comunicaciones.

Si no habéis entrado recientemente en nuestra página web, os animo a que lo hagáis. Hemos remodelado totalmente la página con el objetivo de hacerla más amigable,

mejorar la usabilidad y avanzar en la transparencia de la sociedad. En ella, ya podéis consultar informes sobre la gestión económica de SECA, sobre las colaboraciones, avales concedidos, actas de las juntas directivas, de las asambleas, etc. Además, desde hace un año, estamos trabajando en dar más visibilidad a la sociedad, en mejorar nuestra presencia en redes sociales, en publicitar más lo que hacemos, todo ello coordinado por Pastora Pérez, vocal de la Junta directiva. Esto nos ha obligado a renovar nuestros procesos internos y a procedimentar otros. "A poner orden en la casa", de lo que se encarga de forma incansable nuestra secretaria Marisa Torijano junto a nuestra secretaria Azul-congresos y su directora Silvia Suárez que ya forman parte de la gran familia de SECA.

Con la idea de elaborar un nuevo plan estratégico a 4 años, hicimos el año pasado una encuesta a socios y entrevistas en profundidad a algunos de ellos. Basándonos en vuestras respuestas (120), en lo recogido en las entrevistas, en la evaluación del plan previo que realizaron Manel Santiña y Pilar Astier (lo tenéis en la web), hemos seleccionado 9 líneas estratégicas en las que vamos a trabajar. Tienen que ver con posicionar nuestra "marca", mejorar nuestra situación financiera y asegurar nuestra sostenibilidad, desarrollar nuevas alianzas, reforzar a las sociedades autonómicas, promover una formación propia de SECA y un trabajo profesional en consultoría así como la investigación en calidad, adaptar los congresos y eventos a los nuevos tiempos y organizar internamente a la sociedad en grupos de trabajo de socios sobre diversos temas. Estamos aterrizando estas líneas en objetivos concretos y líneas de acción. Colgaremos todo este trabajo y los frutos que vaya dando su despliegue en la web para que podáis hacer seguimiento y participar.

Recordaréis que en la asamblea de socios de noviembre os presentamos y aprobamos una actualización de los estatutos de SECA. Pues bien, hemos iniciado recientemente la actualización de los estatutos de FECA a través de un grupo de socios "senior" liderado por Víctor Reyes, ex presidente de SADECA, al que se han incorporado el tesorero saliente, Rafa Gomis, al que aprovecho para dar las gracias por su magnífico trabajo durante estos últimos años, y Vicente Herranz, nuestro nuevo tesorero.

Durante estos meses pasados, hemos intentado posicionaros respecto a lo que estábamos viviendo elaborando propuestas y sumándonos a manifiestos. Hemos abierto muchas líneas de colaboración muy interesantes como la de SANITAS, última organización con la que hemos firmado un convenio de colaboración. Destacar también nuestro convenio con el Ministerio de Sanidad con el que hemos abierto recientemente líneas de trabajo de la mano de Yolanda Agra que, de prosperar, traerán consecuencias importantes para la calidad y la seguridad del paciente.

No quería terminar esta carta sin animaros, una vez más, a que participéis en nuestra sociedad. Como os he dicho, una de las líneas estratégicas que considero más importante de las que vamos a poner en marcha es la de organizar la sociedad en grupos de socios. Esta línea va a ser desplegada

por Elena Bartolomé, vocal de la junta directiva, en la que confío plenamente porque sé que va a poner todo su empeño en esto.

Aprovecho también para agradecer a todos los que trabajáis en que esta revista sea posible y, sobre todo, a su directora Susana Lorenzo, que ha conseguido relanzarla y potenciar su prestigio y relevancia.

Os deseo lo mejor para este año que está dando sus primeros pasos. ¡Cuidaos mucho!

¡Un abrazo para todos!

Inmaculada Mediavilla Herrera
Presidenta de SECA/FECA
E-mail address: inmaculada.mediavilla@salud.madrid.org